



## La France accomplit la prophétie biblique (Transcription)

La Clef de David

- Gerald Flurry
- [27/03/2020](#)

L'Amérique et la France viennent d'avoir une confrontation devant le monde entier. Et cette confrontation en cours est SUR LE POINT de réaliser une puissante prophétie, et elle sera un danger pour l'Amérique et la Grande-Bretagne, et en même temps, elle est remplie d'ESPOIR.

La France fait partie du Saint-Empire romain qui se lève, et Jésus-Christ va, en réalité, COMBATTRE cet empire à sa toute fin. Et Il le détruira et Il gouvernera cette Terre pour toujours, et lui amènera la paix, la joie et le bonheur que tout le monde recherche. C'est le plus grand événement à JAMAIS qui s'accomplira DANS CET UNIVERS !

Nous prophétisons cela depuis plus de soixante-dix ans, avec insistance durant toutes ces années, en vous disant ce qui se passerait, et maintenant cela s'ACCOMPLIT directement sous vos yeux, et vous devez DÉSESPÉRÉMENT tout savoir sur cette prophétie parce qu'elle affectera VOTRE vie, ma vie, et la vie de millions, et même de milliards, de personnes, à la fin. Si, donc, vous soutenez l'Œuvre de Dieu et Son message, Il dit qu'Il vous donnera la plus grande récompense qui n'ait jamais été donnée à des hommes et à des femmes, et aussi qu'Il vous protégera physiquement du danger actuel AVANT que Jésus-Christ revienne, parce qu'il y aura beaucoup de souffrances si les hommes ne prêtent pas attention à la Parole de Dieu, et n'écoutent pas ce qu'Il dit. Donc, Dieu vous protégera, physiquement ET spirituellement si vous prêtez attention à Sa Parole. C'est une merveilleuse, MERVEILLEUSE bénédiction !

Actuellement, la France attaque le président Trump et les États-Unis. Ainsi, la France accomplit la prophétie biblique, et je VEUX vous montrer POURQUOI et COMMENT.

Voici une citation de Mark Moore dans le *New York Post* du 3 décembre. Ils parlent « des commentaires déplaisants du président français, Emmanuel Macron, selon lesquels l'OTAN est en état de mort cérébrale à cause de la direction plutôt terne des États-Unis », blâmant l'Amérique pour le problème, même si M. Trump essaye PRINCIPALEMENT d'amener chacun à payer consciencieusement sa cotisation à l'OTAN. Mais il continue, disant que « c'est une déclaration un peu rude quand on parle ainsi. "Il s'agit d'une déclaration très déplaisante, qui inclut essentiellement 28 pays", a dit le président Trump à un journaliste ». Mais l'article dit : « Macron, dans une entrevue accordée le mois dernier à la revue *The Economist*, a déclaré que "les États-Unis nous tournent le dos. Ce que nous vivons actuellement, c'est la mort cérébrale de l'OTAN" ». Ce sont des mots durs, et pourquoi parle-t-il ainsi ?

Eh bien, si vous vous souvenez de l'histoire, l'Amérique et la Grande-Bretagne, lors de la Première et de la Seconde Guerres mondiales, elles ont pratiquement sauvé la France, elles-mêmes ; et l'Allemagne l'a conquis lors de ces deux guerres mondiales. Mais cette fois-ci, c'est très différent, et Emmanuel Macron a même dit : « Eh bien, nous vous aimons, Allemagne ». Ce qui montre vraiment à quel point la France et le reste de l'Europe sont ancrés à l'Allemagne, simplement à l'OPPOSÉ de ce que tout le monde avait prévu. Dans l'Union européenne, ils espèrent que le reste de l'Europe empêchera l'Allemagne de déclencher UNE AUTRE guerre mondiale. Elle a commencé la Première et la Seconde Guerres mondiales. C'est donc un risque calculé que les États-Unis et la Grande-Bretagne ont pris en armant à nouveau l'Allemagne, et le chef allemand, à l'époque, a lui-même déclaré cela.

Et, cependant, la Bible dit que nos amants vont nous trahir. Vous pouvez le lire dans Ézéchiël 23 et ailleurs, et nous vous enverrons une brochure sur Ézéchiël qui vous explique cela si vous ne le comprenez pas.

Mais l'Amérique a restauré l'Allemagne après la Seconde Guerre mondiale grâce au Plan Marshall. Et maintenant, l'Allemagne et la France vont finir par trahir l'Amérique et la Grande-Bretagne et même la nation juive d'Israël.

Nile Gardiner, un de nos meilleurs experts en politique étrangère, et en particulier de l'Europe, a déclaré que « Macron veut construire une armée de l'Union européenne ». De quoi est-il question ici ? Pourquoi veut-il construire une armée de l'Union européenne, dont il parle vraiment comme étant le Saint-Empire romain, la septième tête du Saint-Empire romain, lequel continue de réapparaître, et qui s'est levé sept fois, et ceci est la septième fois.

La prophétie dit que ces 28 nations qui sont là maintenant vont être réduites à dix rois qui seront d'accord pour s'ancrer à l'Allemagne ! C'est de cela qu'il s'agit, et d'autres ne le feront pas, tout comme la Grande-Bretagne s'est retirée de l'Union européenne.

Vous devez réaliser que l'Allemagne planifiait cela avant la fin de la Seconde Guerre mondiale. Nous avons une autre brochure que vous devriez lire, intitulée *L'Allemagne conquiert les Balkans*, et qui montre un document qui cite les sociétés qui étaient impliquées dans cette conquête, et certaines d'entre elles sont très, très populaires aujourd'hui, et elles voulaient contribuer à construire ce Saint-Empire romain une fois de plus ! C'est un calcul très dangereux qu'ils font, en ce moment. Mais je peux vous dire qu'il y a, je pense, des faits pour soutenir que M. Macron ne dirait jamais, jamais ce qu'il a dit à moins que l'Allemagne ne l'ait approuvé. Il est réellement une sorte, eh bien, une sorte de marionnette pour l'Allemagne.

Et voici une citation de Margaret Thatcher dans son discours à Colorado Springs, dans le Colorado en Octobre 1995. Voici la citation : « Vous n'avez pas ancré l'Allemagne à l'Europe », ce qui ÉTAIT le plan que tout le monde avait fait à l'origine, « vous avez ancré l'Europe à une Allemagne nouvellement dominante et réunifiée. À la fin, mes amis, vous verrez que cela ne fonctionnera pas ! » Voilà ce qui se passe, vous voyez ? Tous, toute l'Europe sera ancrée à l'Allemagne, très bientôt, ils seront dix rois, et ils auront tous un même esprit, et il tournera autour de l'esprit allemand et de celui du Saint-Empire romain, et cela fera des ravages dans ce monde, et nous prophétisons cela depuis, oh, tant d'années !

Dieu a donné un avertissement, faisant savoir aux gens ce qui va se passer parce qu'Il ne veut pas que les gens souffrent de ce qui arrivera sur cette Terre, si seulement ils se DÉTOURNAIENT de leurs mauvaises voies. C'est le sujet d'une centaine de prophéties dans votre Bible, mais vous n'entendez pas beaucoup parler de ce sujet dans ce monde. À l'exception de cette émission, vous n'en entendez pas parler, et nous DEVONS vous le dire.

La France est donc ancrée à l'Allemagne.

Maintenant, je veux vous montrer qu'Israël est plus que seulement la petite nation d'Israël—qui porte ce nom aujourd'hui—mais qui est, en fait, Juda. Les Juifs sont seulement une des tribus d'Israël, pas tout Israël, et je vais vous le montrer. Mais notez Genèse 49, verset 1. Il est dit ceci : « Jacob appela ses fils, et dit : Assemblez-vous, et je vous annoncerai ce qui vous arrivera dans la suite des temps. Verset 2 : Rassemblez-vous, et écoutez, fils de Jacob ! Écoutez Israël... » Le nom de Jacob a été changé en celui d'Israël quand il s'est converti. Mais : « Écoutez Israël, votre père ! » Maintenant, tout le monde doit écouter ce message, et c'est POUR les derniers jours. Il n'était pas pour l'ancien Israël, et il est dans le tout premier livre de votre Bible, et il est prophétisé comme devant advenir, dans les derniers jours, aux douze tribus d'Israël, qui sont douze nations modernes, aujourd'hui. Si vous ne comprenez pas cela, écrivez pour faire la demande de notre livre, *Les Anglo-saxons selon la prophétie*, et il vous l'expliquera, en détail.

Mais nous sommes dans « les derniers jours », donc c'est certainement une prophétie dont nous devons nous soucier parce qu'Israël est le peuple élu de Dieu, mais TOUT LE MONDE, avant que tout cela ne soit terminé, fera partie d'Israël. C'est le plan de Dieu. Mais l'accent, dans ce temps de la fin, est sur trois nations : les nations du droit d'aînesse, et la nation du sceptre. Dieu les punit davantage parce qu'elles ont été très richement bénies, et qu'elles n'ont vraiment pas prêté attention au message de Dieu.

Permettez-moi de les passer en revue, Genèse 49 ici, et je vais nommer ces douze tribus. Voici tout d'abord, Ruben—il était le premier-né. Puis il y a Siméon et Lévi. Ensuite il y a Juda, Zabulon. Ensuite vous avez Issacar, Dan, Gad, Aser, Nephthali, Joseph, Benjamin—ce sont toutes les douze tribus d'Israël, et tout cela a été prophétisé pour ces derniers jours.

Vous pourriez dire : *Eh bien, nous ne pouvons pas savoir qui sont ces peuples aujourd'hui* Eh bien, Dieu dit qu'il y a une prophétie ici qui vous dit que Ses véritables élus connaîtront qui sont ces peuples, dans les derniers jours, sinon pour quelle raison cela serait-il prophétisé ? Pire, nous ne pouvons même pas le comprendre si nous ne savons pas qui ils sont. Nous SAVONS qui sont ces peuples ! Et nous savons qui sont ces trois nations, en particulier, parce que Dieu est très en colère après elles, parce qu'elles ont reçu le plus de bénédictions.

Alors, revenons à Ruben et voyons qui IL EST. Eh bien, Ruben est la France, et ce livre sur *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* vous le montrera. Verset 3 : « Ruben, toi, mon premier-né ». Saviez-vous que Ruben aurait dû recevoir TOUTES ces grandes promesses du droit d'aînesse et être la nation prospère comme la Grande-Bretagne et l'Amérique ? La Grande-Bretagne a été, dans un passé récent, le plus grand empire JAMAIS vu dans le monde, et l'Amérique est devenue la plus grande nation JAMAIS vue sur cette Terre en raison de ces promesses du droit d'aînesse. Juda a la promesse du sceptre. Il est assis sur le trône de David, qui est sur cette Terre maintenant, et vous devez comprendre cela, et nous avons toute la littérature pour vous l'expliquer. Et si vous voulez comprendre tout cela entièrement, vous devez vous procurer notre nouvelle brochure sur *Le nouveau trône de David*

« Ruben, toi, mon premier-né, ma force et les prémices de ma vigueur, supérieur en dignité et supérieur en puissance ». Dieu a donc quelques compliments à propos de la France, mais Il a aussi quelques remarques critiques.

Verset 4 : « Impétueux comme les eaux, tu n'auras pas la prééminence ! Car tu es monté sur la couche de ton père, tu as souillé *ma couche* en y montant ». En d'autres mots, il est allé vers la concubine de son père et a eu des relations sexuelles avec cette femme. Il dit que c'est un GROS PROBLÈME que la France avait, autrefois, et a encore, aujourd'hui. Eh bien, c'était Ruben, bien sûr, dans les temps anciens. Mais, aussi, cela contribue à rendre la France instable comme les eaux, ce qui signifie qu'elle peut très bien être manipulée par quelqu'un comme l'Allemagne. C'est tout le malheur et toute la honte de cette histoire ! Mais nous devons certainement réaliser que Dieu ne rejette pas la France. Le peuple français est un grand peuple, tout comme le peuple allemand, mais il a été fasciné par quelque chose qui est vraiment DANGEREUX pour le monde entier, et c'est le Saint-Empire romain, comme il s'appelle.

Dieu se concentre donc très directement sur deux nations, et donc nous devons comprendre cela pour comprendre la prophétie.

Puis au verset 4, il est question de ce que l'Allemagne veut vraiment. Elle veut une armée européenne ; elle veut une armée du Saint-Empire romain. Elle en a TOUJOURS voulu. Elle a PLANIFIÉ cela avant la fin de la Seconde Guerre mondiale, et nous devons voir ce que Dieu fait et POURQUOI Dieu permet que cela se produise. En fait, Il met même cela dans leur esprit ! Apocalypse 17 et verset 17.

Emmanuel Macron ne fait que lancer l'idée en faisant savoir à tout le monde que c'est ce qui va se produire. L'Allemagne va s'en occuper, que cela plaise ou non au reste de l'Europe, et beaucoup des membres N'AIMERONT PAS cela, et ils seront donc réduits à dix rois ! Les autres sortiront, comme la Grande-Bretagne le fait déjà. La Grande-Bretagne le fait parce qu'elle sait que l'Europe est ancrée à l'Allemagne, et elle sait que tout cela va se terminer très mal, dangereusement mal. C'est ce dont parlait la Première ministre Margaret Thatcher. Elle a vu très tôt ce qui arrivait, et cela lui a vraiment fait perdre son poste de Première ministre.

M. Armstrong proclamait cela, lui-même, depuis plus de 50 ans, et nous avons continué de le faire. Et Dieu avertit encore et encore parce qu'Il veut qu'Israël PRÊTE ATTENTION à cela et qu'il ne passe pas par toute cette souffrance, mais il doit être puni s'il ne se repent pas, sévèrement puni.

J'aimerais vous dire, à chaque fois que vous regardez le Saint-Empire romain, vous le verrez provoquer des rivières de sang. Voyez simplement son histoire ! Notre brochure sur le Saint-Empire romain vous l'expliquera, ainsi qu'une autre, *L'Allemagne et le Saint-Empire romain*. Vous pouvez écrire pour les demander ; toute notre littérature est gratuite. Elle vous expliquera TOUT cela, et cette histoire que la plupart des gens ne connaissent que très peu.

Eh bien, vous pouvez voir que les Français ont aujourd'hui encore les mêmes caractéristiques qu'ils avaient autrefois, et nous devons nous concentrer sur ce que Dieu prophétise AU SUJET de tout cela.

Permettez-moi simplement de vous lire ce qui est dit dans Genèse 49 et le verset 22 sur Joseph, qui a reçu toutes les promesses du droit d'aînesse. Joseph est le père de la Grande-Bretagne et de l'Amérique, ou d'Éphraïm et de Manassé. Voici Joseph, et on lit, verset 22 : « Joseph est le rejeton d'un arbre fertile, le rejeton d'un arbre fertile près d'une source ; les branches s'élèvent au-dessus de la muraille ». Ce sont les promesses du droit d'aînesse. Vous voulez savoir pourquoi la Grande-Bretagne et l'Amérique ont été aussi prospères depuis si longtemps ? C'est à cause des promesses du droit d'aînesse de Dieu qu'Il a accomplies grâce à l'obéissance d'Abraham, et Il a béni les fils de Joseph, et tout cela s'est réalisé, et il (Jacob ou Israël) a posé ses mains sur eux, dans Genèse, chapitre 48.

Verset 23 : « Ils l'ont provoqué, ils ont lancé des traits... » Verset 24 : « Mais son arc est demeuré ferme, et ses mains ont été fortifiées par les mains du Puissant de Jacob [ou par la Branche] ». Tout cela est un don de Dieu, et il est dit, entre parenthèses : (« Il est ainsi devenu le berger, la pierre d'Israël —selon la *King James*). Cette pierre d'Israël est utilisée comme un type du véritable trône de David, mais surtout, est un type de Jésus-Christ Lui-même, notre Rocher, notre Pierre, notre Berger. Il prend soin de nous, et Il nous donne toutes ces promesses du droit d'aînesse. Mais si nous N'ÉCOUTONS pas Son message et ne suivons pas ce qu'Il nous dit de faire, cela deviendra une MALÉDICTION, une MALÉDICTION pour Israël. C'est ce qui se passe aujourd'hui, à bien des égards. Mais vous voyez, nous avons un Berger. Dieu veut que nous nous tournions vers notre Berger. Dans cette déclaration entre parenthèses il est question du « berger, la pierre d'Israël », ou du Rocher d'Israël ! Cette Pierre du Destin dont nous parlons tellement.

Donc, encore une fois, quelle est la VALEUR d'une bénédiction physique sans Dieu ? Et Dieu dit : *Cela va se transformer en malédiction si vous n'écoutez pas ce que Je vous dis*. Et voilà le problème avec le monde entier, aujourd'hui. Voilà le problème.

Ainsi, Dieu a béni l'Amérique et la Grande-Bretagne comme aucune autre nation sur cette Terre. Que se passe-t-il si vous n'avez pas de berger ? Il y a une leçon que Dieu nous enseigne ici. Un berger veille sur les agneaux ; que va-t-il arriver à ces moutons sans défense s'ils n'ont pas un berger ayant du POUVOIR, veillant sur eux et les protégeant ? Eh bien, ils seront dévorés par ces loups voraces qui sont dehors ! C'est ce qui va se passer.

Et nous avons besoin de cette Pierre, et nous avons besoin d'un rappel. Que vous ayez l'Esprit de Dieu ou non, vous avez besoin d'un RAPPEL pour vous tourner vers ce Rocher, pour regarder vers Jésus-Christ, et Il sera votre Berger et veillera sur vous et vous protégera. Nous NE POUVONS PAS nous protéger par nous-mêmes en DÉPIT du fait que nous pensons que nous le

pouvons, mais nous ne le pouvons pas. Voilà la leçon dans tout cela, vous voyez. N'oubliez pas la SIGNIFICATION de la Pierre, et tous ces loups implacables. C'est ce que nous devons garder à l'esprit. Puis on continue aux versets 25 et 26, et il est expliqué toutes les bénédictions qui sont venues sur l'Amérique et la Grande-Bretagne.

Mais ici, la France, Ruben, était en fait le premier-né. Il était celui qui aurait dû recevoir toutes ces promesses du droit d'aînesse, mais à cause de ses péchés, Dieu n'a pas voulu donner cette grande promesse à Ruben, ou à la France. Et ici, vous voyez, nous devons réaliser cela, et tout est expliqué en détail dans toutes nos brochures que nous vous enverrons.

Mais Ruben, le premier-né, a en fait trahi Joseph ANCIENNEMENT, et il va faire exactement la même chose dans ce temps de la fin, tout comme il le fit anciennement, il accomplira cela aujourd'hui. Il va se tourner contre son frère, Joseph. C'est une chose terrible qui arrivera parce que la France fait, aussi, partie d'Israël.

Mais remarquez ce que nous pouvons faire pour résoudre ces problèmes. Verset 7 [dans Ézéchiel 33] : « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part ». C'est le temps de la fin. Vous pouvez le voir dans les derniers versets, mais vous pouvez le voir tout au long du livre d'Ézéchiel, et nous vous enverrons une brochure sur Ézéchiel, et tout cela sera expliqué également.

Voyez, tout ceci va conduire à la Troisième Guerre mondiale, et nous devons comprendre cela, et Dieu dit qu'Il ne veut pas voir cela se produire. Il veut que vous écoutiez Sa sentinelle, et vous feriez mieux de savoir qui elle est, et Il dit : « Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme », dans Jérémie 17 : 5. Donc, nous ferions mieux de savoir et nous ferions mieux de prouver où est ce message ; il est, là, dans les derniers jours pour avertir Israël, essentiellement, mais le reste du monde aussi, mais Israël sera puni en premier à cause de ses grands péchés.

Ézéchiel 33 : 11 : « Dis-leur », à Israël, « Je suis vivant ! dit le Seigneur, l'ÉTERNEL, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? » Combien ce message est fort ! Comment pourrait-il être plus fort que CELA ? Dieu veut que nous revenions, encore et toujours de nos mauvaises voies, et Il sera notre Berger et Il nous sauvera, et tout se passera très bien. « Pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? »

Vous devez lire ce qui est écrit dans Daniel à propos de tout cela, et où les saints de Dieu vont se voir donner ce royaume, et Dieu dit qu'il ne sera pas laissé à d'autres peuples. Il le donnera aux gens qui sont loyaux envers Lui, aujourd'hui, et ils vont avoir des positions et des récompenses comme il n'en a jamais, JAMAIS, été donné à quiconque par Dieu. Dieu ne récompense jamais quelqu'un comme Il le fait pour ces gens qui se lèvent pour le Christ et Son message, et avertissent Israël, aujourd'hui, et avertissent le monde, aujourd'hui, et lui disent où tout cela mène, à la grande Tribulation et au Jour de l'Éternel. Et Il veut empêcher cela, mais s'ils ne prêtent pas attention à Son message, alors Il doit les punir comme personne n'a jamais été puni sur cette Terre à ce jour. Dieu ne veut pas voir cela. Il veut que nous vivions, physiquement et spirituellement, et de toutes les façons. Il veut nous donner l'abondance que nous devrions avoir.